
 

Rapport du président AG 2022 

 

Chers Membres, chers invités, 

Voici un peu plus d’un an que j’ai repris la présidence de l’EMN ou j’ai voulu poursuivre 
l’excellent travail que Nicole Krummenacher avait fait depuis 12 ans.  

Nous avons pu compter sur l’arrivée de plusieurs nouveaux bénévoles nous permettant de 
mettre en place notre nouvelle structure Codir/CoMa/ bénévoles satellites. 

Marc Leopoldoff a pris avec succès la direction du Comité Manifestations (CoMa) avec l’aide 
de Johan Crocoll et Vincent Jolion. 

Nous avons pu également compter sur les débuts de Raphaël Weisskopf pour s’occuper des 
soutiens à l’EMN, Ewald Effinger pour l’aide aux partition, Damien Jolion pour la gestion des 
instruments et de la famille Rufener pour nous aider au séminaire ainsi que pour les flyer des 
portes ouvertes. Et bien sûr continuer à compter sur Karen Gobalet pour les examens, Olivier 
Monge pour les carnets sociétaires, Sophie Berlie et Séverine Gauthier pour les uniformes, 
Cristina Bianchi pour la garderie du Gala, Ana Berger pour le tombola du Gala. 

Avec le Codir, nous pouvons compter sur une quinzaine de bénévoles que je tiens à remercier 
pour l’aide précieuse qu’ils apportent à l’EMN. 

 

Pour commencer… des manifestations, des annulations et des succès 

Depuis l’AG 2021 nous avons encore dû jongler avec les règles Covid jusqu’au fameux 16 
février 2022. 

Jusque-là le Covid nous a forcé à être très flexibles sur l’organisation des différents 
évènements ainsi que pour nos différents cours.  

Pour certaines manifestations, nous avons pu passer entre les gouttes comme pour les 
Palmarès de juin et décembre 2021 et pour d’autres nous avons malheureusement connu de 
nombreuses annulation comme pour les concerts de noël. 

Heureusement et après deux ans, nous avons enfin pu vous accueillir au théâtre de Marens 
pour nos traditionnels concerts de Gala. Quel plaisir ce fut de voir nos élèves se produire 
devant des spectateurs non moins heureux d’être là. 

Cette période s’achève par le Giron des fanfares 2022 à Prangins où nos Solistes ont eu un joli 
succès. 



Nous tenons également à relever le premier certificat de musique actuelle obtenu  brillement 
et avec les félicitations du jury par Paul-Henri Monge à la batterie  

Tous ces moments ont été possibles grâce au travail de beaucoup. Je tiens à remercier tout 
particulièrement Marc Leopoldoff qui, pour sa première année au comité manifestation, a pu 
pratiquer toutes les gymnastiques mentales possibles et imaginables afin d’organiser les 
diverses manifestations et le séminaire. Malgré la frustration de plusieurs annulation 
indépendantes de notre volonté, il a su garder le moral et l’énergie positive qu’on lui connait. 

Je tiens aussi à remercier Jean-Claude Bloch pour sa gestion durant l’année scolaire avec l’aide 
des Doyens, Monique Dupuis Leopoldoff et Florian Spirito. 

Je remercie également tous les professeurs pour la grande flexibilité dont ils ont fait preuve 
durant cette période difficile ainsi que pour l’excellent travail accompli durant cette année 
scolaire.  

 

Situation de l’EMN et règlement FEM 2021/2022 

Pour cette saison 2021-2022, nous avons eu 226 élèves pour 243 cours contre 271 élèves pour 
251 cours l’année dernière. Il y a eu une légère baisse sur les cours d’initiation musicale qui 
avaient eu un gros succès après la première vague Covid. 

Comme vous pouvez le voir dans le rapport sur les finances de l’école, nous nous portons bien 
même si nous n’avons pas pu organiser de Loto ou de Gala durant l’année fiscale 2021. 

Une nouvelle règle FEM est rentrée en vigueur à la rentrée 21/22, nous imposant une garantie 
de salaire aux professeurs d’une année sur l’autre. Cette garantie n’a pour l’instant aucun 
impact sur l’école car la FEM prend en charge cette garantie à 100% pour le moment et cela 
sera encore le cas l’année prochaine. 

 

Inscription et cours 

Comme indiqué précédemment, nous avons une légère baisse du nombre d’élèves et nous 
espérons avoir une belle rentrée pour l’année 2022-2023. 

Pour cela, nous metton en place de nouveaux évènements afin de pouvoir attirer et motiver 
de futur élèves à nous rejoindre. 

En plus des portes ouvertes du 21 mai 2022, des ateliers découvertes sont mis en place au 
mois de juin où les « futures » élèves pourront durant plusieurs matinées, essayer différents 
instruments à vent. 

Nous avons appuyé sur la promotion des instruments à vent car, comme dans beaucoup 
d’école en Romandie, il y a de moins en moins d’élèves qui les choisissent et nous en avons 
besoins pour nos harmonies et nos fanfares. 



Il est également à l’étude de créer un cours où un élève pourra s’inscrire à un nombre de cours 
défini afin d’essayer un ou plusieurs instruments. 

Nous avons renforcer nos relations avec les fanfares de Nyon, Gland ainsi que la Lyre de 
Begnins et les fifres et tambours de Nyon. Ils nous font de la publicité et nous organisons des 
évènements où nos élèves peuvent participer à certains de leurs concerts.  

Nous continuons à donner nos cours dans les quatre communes de Nyon, Gland, Trélex et 
Prangins. Nous remercions ces municipalités de nous accueillir et de nous offrir des 
infrastructures qui nous permettent d’enseigner la musique dans d’excellentes conditions. 

Pour ce qui est de la salle multi-activités, dont nous vous avions parlé lors de la précédente 
Assemblée Générale, elle sera construite dans le nouveau bâtiment qui remplace l’ancienne 
école du Couchant B. Elle sera géré par la coopérative « cité derrière » avec qui nous sommes 
en contact. L’utilisation de cette salle sera payante et il n’est pas, à ce jour, certains que l’UAPE 
l’utilise à la place de la salle de rythmique ni que nous ayons la possibilité d’utiliser cette 
nouvelle salle pour nos cours d’initiation musicale. 

Nous travaillons sur le sujet et vous tiendrons au courant tout en sachant que le bâtiment ne 
devrait pas voir le jour avant 2 ans. 

Site Internet EMN 

Le site internet de l’EMN a été rafraichit 10 après sa création. Johan Crocoll s’est chargé de ce 
nouveau site en cherchant une nouvelle manière de communiquer et de mettre en valeur 
notre école.  
  
Il aura fallu 8 mois, mais grâce à la précieuse aide du photographe Gregory Schedler, Johan a 
pu mettre en place un nouveau site dynamique et visuel. 
 
Il a également amélioré les moyens de communication de l’EMN grâce aux adresses mail 
@emnyon.ch par exemple. 
 
Un grand merci à Johan pour le travail effectué.  
 

1948 - 2023 – 75 ans de l’EMN 

L’année 2023 va rajouter une grosse bougie sur le gâteau de l’EMN qui va fêter ses 75 ans ! 

Il est évident que l’EMN veut fêter dignement ces 75 années de vie et de succès. 

Une nouvelle association pour organiser les manifestations des 75 ans de l’EMN a été créée à 
l’automne 2022. Ce comité tout neuf et présidé par Frédérique Conte travaille d’arrache-pied 
pour faire de l’année 2023 une année mémorable. 

Pour cet anniversaire, un concert sera organisé chaque mois de l’année 2023 avec comme feu 
d’artifice le mois de septembre où le grand spectacle du 75ème aura lieu. 

 



Ce « grand spectacle » sera réalisé par Gérard Demierre et aura la participation de Jérémy 
Kisling. 

Je remercie le comité du 75 qui travaille avec cœur à l’élaboration de ce spectacle 

N’hésitez pas à suivre les informations sur www.75emn.ch ainsi que sur Facebook et 
Instagram @75emn 

 

Besoins en Bénévoles EMN 

Comme chaque année, nous acceptons vos candidatures pour participer bénévolement à la 
vie de l’EMN 

Nous sommes actuellement en recherche de : 

- 1 ou 2 responsables Buvette 
- Responsable de l’organisation du Loto 
- Responsable du bus EMN (entretien/suivi des services) 
- Volontaires pour la commission espace jeux du Gala 

Vous trouverez régulièrement sur le site internet de l’EMN, sous : nous rejoindre, nos besoins 
en bénévoles et/ou professeur. 

Cette première année de présidence a été pleine de rebondissements, quelques erreurs ont 
été commises, nous travaillons en équipe pour nous améliorer et c’est avec grand plaisir que 
nous tirons tous à la même corde. Je préfère retenir les jolis succès que nous avons obtenus 
et note la grande cohésion entre les différentes personnes impliquées dans l’école.  

Nous avons encore pleins d’enrichissantes aventures à vivre à l’EMN et nos élèves auront 
l’occasion de briller et d’avoir du plaisir à participer à la vie d’une école pleine d’énergie. 

 

Longue vie à l’EMN 

 

 Stéphane Martin 

 Président EMN 


